



こひつじ 3 組 クラスだより 2月



クッキング

1/31園長手作りのお味噌を使ったお味噌汁のクッキング！子どもたちには一人ずつ包丁で大根を切ってもらいました♪みんな手元に気を付けながら危なげなく切っていましたよ！お鍋がぐつぐつなると、「良いにおい〜♡」とわくわく。そして待ちに待った給食の時間！今回は園長も一緒にいただくことに🌸「お味噌汁から食べよ〜♪」と期待も高まります...お味の感想は.....「美味しすぎる〜♡」「園長先生のおかげや〜ありがとう！」と大絶賛🌟何度も感謝の気持ちを伝えている子どもたちの姿に、園長も私もほっこり...♡幸せな時間を過ごせました♡給食後は園長から、お味噌ができるまでのお話を聞かせてもらったり、他に大豆からできているものは何があるか、みんな考え合いました。

最後に、クッキングの感想を聞いてみると、「いつもよりお味噌汁美味しかった」「大根一人で切れたし楽しかった」「しょっぱすぎず薄すぎずちょうど良かった」「温かくて体がほかほかした」「具たくさんで美味しかった」などなど♪いつもは大根が苦手な子も「美味しくて大根へっちゃらやった！」と言うくらい、みんなで協力して作ったお味噌汁には大きな力があつたようです。今回の経験を通して、家でもお味噌を作りたいと言っている子や、みんなでお買い物に行ったときに知った賞味期限に興味を持って、スーパーでも色んな物の賞味期限を見ているという子もいます。園での経験がお家でも広がっていることに、嬉しく思いました🌿

そして、まだ残っているお味噌を見た子どもたちが「まだ残ってるやん！また食べたい！」との声がたくさんあつた為、せっくなのでお味噌汁とは別の食べ方で、園長おすすめのご飯のお供を作ってみることにしました。作り方はとても簡単で、フライパンにお味噌、砂糖、みりんを入れてまぜるだけ。湯気が立ってくると、「納豆みたいな匂いする！」「醤油みたいな匂い〜」「焼き肉のタレの匂いや」とそれぞれ色んな匂いを感じたようでした。出来上がったものをご飯に乗せると「少ない！」と子どもたち...味が濃いから少な目でちょうど良いんだよ〜と伝えたのですが半信半疑な様子...でも実際食べてみると納得していました（笑）食べたことない！と言っていた子が多かったのですが、みんな声をそろえて美味しい！と言ってくれていました♡他にも「日本一美味しかった」「食べた瞬間から美味しい」「ご飯と合ってた」「幼稚園の中で一番美味しい」と、お味噌汁に続いて大絶賛🌟お家でもまた作ろうと、一生懸命材料を覚えていたこひつじ3組さんでした👏ぜひお試しあれ♪

クラスで取り組んでいること

残り少なくなった園生活、皆で挨拶や感謝の気持ちなどの大切さを確認し合い、言葉に出して伝えられるよう取り組んでいます。

今月の聖句

「ここに愛があります。」

(ヨハネの手紙1 4章10節)

今月の歌

♪ともだちさんか

1.ひとりとひとりが腕組めば たちまち誰でも仲良し
やあやあみなさんこんにちは みんなで握手
★空にはおひさま 足元に地球 みんなみんな集まれ
みんなであうたえ

2.ロビン・フッドにトム・ソーヤーみんな僕らの仲間だぞ
おひげをはやしたおじさんも 昔は子ども
★くりかえし

3.世界の友だち集まれば なんにも恐れることはない
ゆくてはアフリカ ポリネシア みどりの森
★くりかえし イチ・ニツ

みんなであうたえ ワン・トゥ みんなであうたえ
アイン・ツバイ みんなであうたえ ウノ・ドス
みんなであうたえ

今月の賛美歌

♪ 主の祈りを

主の祈りを 捧げましょう
イエス様から いただいた
主の祈りを 主の祈りを
主の祈りを 捧げましょう



豆まきごっこ 2/2、兄弟クラスのこぼと3組とこうさぎ3組で豆まきごっこをしました。まずは鬼になったこぼと3組さんを部屋で待ち構えます。ばれないように必死に隠れているこひつじ3組さん...可愛いですね♡こぼとさん相手ですが手加減はしません！新聞で作った豆を投げて投げて投げまくります！！（無茶なことはしていないのでご安心を...）無事に鬼退治成功〜🌟そして次は鬼になる番。お面をつけてそーっとそーっとこうさぎ3組のお部屋へ向かいます。「鬼だぞー！」と言って入っていった子どもたち！しっかり鬼退治されてしまいました、「楽しかった〜！」と帰ってきました♪

一人ひとり素敵なお面ができたね！



こうさぎ3組へ行く直前の子どもたち。気合十分です！



倉治小学校見学

2/26、倉治小学校へ見学に行ってきました。事前にクラスで話し合いをし、小学校向けの質問を出し合いました。クラスで解決できることはみんなで考え合い、分からないことは小学校の先生に質問しました。3組では、「授業中トイレに行きたくなったらどうすれば良いですか。和式トイレができないのでどうすれば良いですか」「怪我をしたらどうすれば良いですか」「忘れ物をしたらどうすれば良いですか」の3つを質問しました。トイレは、先生に言ったら必ず行かせてもらえること、和式・様式があるから選べること。怪我をしたら保健室へ行って、先生が手当をしてくれること。忘れ物をしたら先生や友だちに言うこと。そして、困ったことがあったときは、自分で言えることがとても大事だと教えてもらいました。勉強も分からなくても大丈夫、頑張ってるよと分かるようになる日が来るよ。と励ましてくださいました。園に戻ってきて子どもたちに感想を聞いてみると、「勉強楽しそうやった」「給食良いにおいで美味しそうやった」「学校って素敵、楽しそうって気持ちになった」と、前向きな感想ばかりでした。もちろん、まだ不安な気持ちもあると思いますが、今回の経験が少しでも励みになれば嬉しいです♪

たくさんの心配な事がありましたが、どうすれば良いのか、ひとつずつみんなで考え合うことで解決できました。心配な事ばかりではなく、次は楽しい事もみんなで共有していきたいと思っています♪

